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REQUERIMENTO 

 

 

Assunto: Tanques de salmoura do entreposto frigorífico da 

Horta avariados por falta de manutenção  

 

O setor da pesca, área de enorme relevância económica e social na 

Região Autónoma dos Açores, atravessa grandes dificuldades, com 

repercussões diretas na vida dos homens do mar e das suas famílias. 

Na base destas dificuldades está essencialmente a falta de peixe. 

A título de exemplo, refira-se a escassez de atum verificada ao longo 

dos últimos anos, situação que tem colocado em grandes dificuldades 

também os armadores, alguns dos quais estão a abandonar a 

atividade. 

Nos últimos dias, felizmente, apareceu atum bonito no mar dos 

Açores, o que pode “salvar” a época de várias embarcações e 

contribuir decisivamente para a sustentabilidade de vários armadores 

e para a economia familiar de centenas de pescadores. 

Porém, armadores e pescadores confrontam-se agora com outro 

obstáculo: não podem descarregar bonito na Horta. Antes não havia 

atum e agora que há não o podem descarregar. 

Não há capacidade para descarregar o atum bonito, porque os 

tanques do entreposto frigorífico do porto da Horta estão avariados, 

segundo nos foi informado, por não receberem manutenção há mais 

de dois anos. 
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Segundo as mesmas fontes, apesar desta situação já ter sido 

reportada por diversas vezes à Lotaçor e à Tutela, não teve qualquer 

solução até esta data, tendo inclusive sido respondido que fossem 

descarregar para São Miguel ou Santa Maria que tinha muito espaço, 

o que acarretaria um aumento significativo de custos. 

Em alternativa as embarcações têm procurado descarregar o bonito 

no porto da Madalena, onde também se deparam com enormes 

demoras por falta de capacidade daquela infraestrutura. 

As embarcações em questão precisam de descarregar o peixe de 

forma célere, de modo a regressarem à faina e poderem garantir a 

sua sustentabilidade e o rendimento dos pescadores, não sendo 

admissível que tal não aconteça por falta de manutenção dos tanques 

do entreposto frigorífico do porto da Horta por quem tem essa 

responsabilidade. 

 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, os 

deputados signatários solicitam ao Governo Regional dos Açores, os 

seguintes esclarecimentos: 

 

1 – Como justifica o Governo Regional que os tanques de salmoura 

do entreposto frigorífico do porto da Horta estejam avariados por 

falta de manutenção há tanto tempo? 

 

2 – Que medidas tenciona tomar o Governo com vista a resolver esta 

situação?  

 

3 -  Quando prevê o Governo Regional que esta situação esteja 

definitivamente resolvida? 
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4- Quais os investimentos realizados nos últimos quatro anos no 

entreposto frigorífico da Horta? E quais os que se prevêem realizar 

nesta legislatura? 

 

Horta, 05 de julho de 2017 

 

 

Os deputados regionais 

 

 
Carlos Ferreira 

 
Luís Garcia 

 

 

 

 

Jaime Vieira 

 


